



SEKOLAH TINGGI AGAMA ISLAM (STAI)-YDI
LUBUK SIKAPING




FM-01/RTM/01

RENCANA TINDAK LANJUT (RTL)

Hal
Hal. 1 dari 2

Tanggal : 29 Agustus 2024
Tempat Rapat : STAI YDI Lubuk Sikaping
Pimpinan Rapat : Nuraiman, S.Pd.I., M.E.Sy

NO RTL	KENDALA/ RTL	PERSYARATAN- KRITERIA	RENCANA TINDAK LANJUT	TARGET PENYELESAIAN (TANGGAL-OUTPUT)	PIC
AMI-1.2024	Belum ada keseragaman format Rencana Pembelajaran Semester (RPS) yang digunakan pada Prodi Ekonomi Syariah sesuai dengan standar mutu	Standar Pembelajaran	Ketua bertanggung jawab untuk memfasilitasi sarana dan prasana	Januari 2025: Sosialisasi RPS berbasis OBE	Ketua STAI Nuraiman, S.Pd.I., M.E.
		Standar Pembelajaran	LPM merencanakan dan mendesain Standar Mutu sesuai dengan Kebijakan Kampus	Januari 2025: Update Standar mutu	Ketua LPM Genta Haramain, S. Pd, M.Sn
		Standar Pembelajaran	Kaprodi melakukan monev RPS dengan format yang sama sesuai dengan standar mutu.	Januari 2025: RPS telah sesuai dengan standar mutu	Kaprodi Rahayu Ningsih, S.H.I.,M.E

NO RTL	KENDALA/ RTL	PERSYARATAN-KRITERIA	RENCANA TINDAK LANJUT	TARGET PENYELESAIAN (TANGGAL-OUTPUT)	PIC
AMI-2.2024	Jumlah intensitas Penelitian dan PkM program studi baru masih belum ideal sesuai dengan panduan di standar mutu	Standar Pembelajaran	Ketua bertanggung jawab untuk mewajibkan dosen untuk melakukan penelitian dan PkM minimal 1 kali per semester	Januari 2025: Dosen 100% mengikuti peraturan	Ketua STAI  Nuraiman, S.Pd.I., M.E.Sy
		Standar Pembelajaran	Kaprodi melakukan monitoring terkait penelitian dan PkM yang dilakukan oleh dosen ekonomi syariah	Januari 2025: Hasil Monev penelitian dan PkM yang dilakukan dosen	Kaprodi  Rahayu Ningsih, S.H.I.,M.
		Standar Pembelajaran	LP2M, mewajibkan persyaratan penelitian dan PkM Dosen pada kontrak kinerja penelitian yang dibiayai perguruan tinggi	Januari 2025: Kontrak Kinerja Penelitian di Tandatangani Dosen/Peneliti	Ketua LP2M  Vebionita Megi Putri, M.Pd.

Lubuk Sikaping , 29 Agustus 2024

Mengetahui
Ketua,

Nuraiman, S.Pd.I., M.E.Sy

Pengendali RTL
Ketua LPM

Genta Haramain, S. Pd, M.Sn